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Vechta, den 14.03.2024

 
 
Antrag gemäß §10 der Geschäftsordnung der Stadt Vechta – Landesgartenschau in 
Niedersachsen 2030 
 
 
Antrag: 
Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob die Stadt Vechta die Voraussetzungen erfüllt, um 
eine Bewerbung für die Landesgartenschau in Niedersachsen für das Jahr 2030 einzureichen.  

Begründung: 

Mit Schreiben vom 16.02.2024 (Nr. 64/ 2024) hat der Niedersächsische Städtetag (NST) die 
angehörigen Städte darüber informiert, dass nunmehr für Städte und Gemeinden die 
Möglichkeit besteht, sich um die Ausrichtung der Landesgartenschau 2030 zu bewerben. Das 
Niedersächsische Ministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz hat dem 
NST die Bewerbungsfrist mitgeteilt, welche am 1. November 2024 endet.  

Die SPD Fraktion möchte mit diesem Antrag prüfen lassen, ob die Stadt Vechta die formalen 
Voraussetzungen für eine Antragstellung erfüllen würde. Diese formalen Voraussetzungen 
sind im Niedersächischen Ministerialblatt vom 19.09.2007 beschrieben.  

Sollten die formalen Voraussetzunen erfüllt sein, müsste dann in den entsprechenden 
politischen Gremien beraten werden, ob eine Antragstellung erfolgen soll. 

Die Landesgartenschau könnte die besondere Bedeutung der Stadt Vechta im Oldenburger 
Münsterland widerspiegeln und wäre touristisch eine besondere Attraktion für unsere Region. 

 



 

 

Der Samtgemeindebürgermeister der Samtgemeinde Nenndorf, wo die Landesgartenschau 
2026 stattfindet, hat sich bereit erklärt, beratend zur Verfügung zu stehen. Die SPD Fraktion 
bittet daher um entsprechende Kontaktaufnahme. 

Der Antrag soll in den Ausschuss für Kultur und Erwachsenenbildung verwiesen werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sam Schaffhausen    Dr. Frank Lammerding 
Fraktionsvorsitzender    Ratsherr 


